



Réunion du Vendredi 14 décembre 2012

19h30 – Maison des Associations de Vannes – 22h

CA Elargi

12 Présents : Jef, Jacques, Véro, Dominique, Ronan, Yann, Pierrick, Laurence, Claude, Erwan, Bruno, Sandie

5 Excusés : Ria, Nathalie, Brigitte, Nicolas, Eric

A - Les effectifs

43 licenciés + 1 soutien + 2 « licence découverte »

15 départs / 8 « nouveaux »

28 hommes / 15 femmes

Seulement 7 personnes n'ont pas leur kayak !

B - Le matériel

12 kayaks club : 2 shoreline + 3 petits rouges (stockés actuellement à la piscine)

3 polyeth (2 aquanaut + 1 norkapp) / 4 fibres (2 kitiwek + 2catchiky)

2 ont été vendus = laser + necky pour 1250 € (et livrés sur Séné à un couple de jeunes)

12 kayaks perso sont stockés au local . Vous pouvez acheter des Ripam au prix de 4 € !

4 pagaies groenlandaises ont été fabriquées lors du stage à Kerlo pour un montant de 150 € l'une soit 600 € les 4. Merci à Christophe L pour l'organisation et sa participation, ainsi qu'à Christophe C, Pierrick et Bruno.

Jean-Loïc a installé un système pour pouvoir les stocker sans les abimer ; il a également revu le rangement des jupes et gilet ; merci à lui et merci à chacun de veiller au bon rangement du matériel.

Kitiwek : remplacement de la dérive (fabrication au chantier du Parun à Baden et traitement époxy).

Yann, pendant les vacances de Noël, amènera les 2 kitiwek du club en « révision » chez Alain ...

Remorque : vérifiée par Jef et Gérard, toujours stockée chez Gwénola.

Kayak Rouge : Jef a acheté une nouvelle « gonfle » pour remplacer celle percée

C – Site RKM 56

Un grand merci à Jef qui fait vivre le site en l'actualisant au maximum. N'hésitez pas à lui transmettre des photos / vidéos.

Et si vous avez des idées, là aussi il est preneur !

D – Rivière / Sécurité

Ronan a assuré l'organisation d'une journée **Rivière**, samedi 24/11, à Inzinzac Lochrist ; celle-ci a rassemblé 13 personnes : 6 le matin et 7 l'après-midi. Toutes les personnes présentes ont été très satisfaites. L'encadrement était assuré par un Brevet d'Etat, qui s'est montré très pédagogue. Le club lui a donné 20 € pour le remercier.

Prochaines sorties : **samedi 16/2 et samedi 23/3**. Fonctionnement en 2 groupes : 1 groupe encadré par un Brevet d'Etat (peut-être le matin où la rivière est moins utilisée) / 1 groupe autonome (avec seulement la location de matériel, l'après-midi).

Nous sommes dans une logique de découverte. Le but : goûter un peu à toutes les pratiques du kayak, profiter de l'apport technique de la rivière pour progresser dans notre pratique du kayak de mer (notamment dans notre approche des courants). Nous ne cherchons pas à développer ni à exceller dans la pratique du kayak de rivière au sein du club.

Quant aux journées **Sécurité**, une 1^{ère} journée a eu lieu samedi 15/9. La 2^{nde} prévue samedi 15/12 a été annulée du fait des conditions météo. Elle est **reportée au samedi 12/1**. Pour les personnes intéressées, un week-end sécurité est également proposé à Trégastel, par Manche Ouest, les 26 et 27/1.

E – STARS

Yann souligne la motivation sur l'eau, la bonne dynamique du groupe du samedi. Merci à lui pour son investissement.

La validation de la partie pratique des STARS 3, qui devait se faire samedi 15/12, est reportée au **samedi 12/1**.

Pour ce qui est de la « théorie », nous ne sommes pas dans une logique d'examen, c'est plutôt un appel à se documenter (des références de livres incontournables pourront être données) et la volonté de créer du lien entre théorie et pratique.

Ces soirées sont à destination de tous, peut-être encore plus des « nouveaux » et des moins initiés.

Voici les dates retenues pour les soirées thématiques : hypothermie ce soir, **météo jeudi 17/1**, **navigation jeudi 21/3**.

Erwan recherche un intervenant sur le thème de l'écosystème et l'environnement pour avril ...

F – Sorties et Randos

Merci à Eric et Jacques pour leurs propositions de sorties journée.

Dans le cadre des STARS, il serait intéressant que les « postulants » prennent en charge l'organisation d'une sortie journée ou d'une sortie week-end, sans se mettre la pression car des personnes confirmées seront là pour les épauler.

De la même manière, n'hésitez pas à proposer des sorties (le dimanche matin par exemple). Lancez-vous ! Un petit coup d'œil sur la météo, puis vous envoyez un mail sur la liste de diffusion en renvoyant les inscriptions sur le site dans la partie choisie. Ne reste plus qu'à choisir la navigation qui vous semble la plus appropriée en fonction de l'objectif choisi et des données recueillies.

Projet de randonnée : **15 jours avec Jacques et Véro, en Corse du Sud, du 20/4 au 5/5** (vacances de Pâques). Possibilité de vous organiser également pour 1 semaine. [Pré-inscriptions sur le site !](#)

G – Esquimautages

[Séances à la Piscine](#) de Kercado les dimanches de 11h à 13h (dans l'eau de 11h15 à 12h45).

Déjà 2 ont eu lieu les 2/12 (17 présents) et 9/12 (12 présents). 5 autres sont prévues les **16/12, 6/1, 3/2, 10/2, 24/2**. Et d'autres si on le souhaite en mars ... et pourquoi pas des créneaux pendant les vacances pour un stage. Réunion en mairie mi-janvier.

Surveillance par 1 BEESAN (Sandie) ou 1 BNSSA (35€ la séance). [Pensez à vous inscrire afin d'anticiper sur le nombre de kayaks !](#)

Mail du 1/12/2012 Priorité Eskimo : quelques précisions sur les règles de fonctionnement !

« Afin de précéder quelques demandes, voici quelques précisions sur les règles de fonctionnement (mail du 1^{er} décembre) :

1) Le créneau Eskimo est proposé, comme son nom l'indique, pour s'initier et se perfectionner à l'esquimautage. Ce qui n'empêche pas, bien sûr, de terminer par quelques longueurs ...

2) Si vous souhaitez emmener 1 membre de votre famille ou 1 ami(e), merci de compléter un bulletin d'adhésion en cochant la case "découverte", valable, comme convenu à l'AG, pour 2 séances maximum.

Le but n'est évidemment pas financier mais de se couvrir, de me couvrir en cas d'accident.

Afin d'éviter un effectif trop élevé, il me semble raisonnable de limiter à 1 adhérent " découverte " pour 1 adhérent RKM. Là aussi, la priorité reste l'eskimo.

3) Cas particuliers :

les mineurs qui n'ont pas la possibilité d'adhérer à RKM (cf statuts du club). Aussi les enfants d'adhérents, de plus de 10 ans, dans une logique d'apprentissage de l'esquimautage, seront autorisés à venir. Ils seront sous l'entière responsabilité de leur parent, qui les assistera dans leur pratique »

Stage Eskimo ? Où en sommes-nous ? Perrick a envoyé des mails à Dubsid mais pas de réponse ...

Pourquoi cette motivation pour l'esquimautage , cette orientation choisie ? Le côté facile de sa mise en œuvre devant le club tout simplement. Mais surtout parce que l'esquimautage groenlandais, c'est remonter aux origines du kayak, c'est rechercher le geste « pur », découvrir et espérer partager une culture ... c'est l'esprit du large, c'est RKM !

Peut-être serait-il pertinent de créer un groupe de réflexion pour faire avancer le projet ... [un mail sera envoyé par Pierrick.](#)
Que les personnes intéressées pour constituer ce groupe de réflexion se fassent connaître.

H – Vente / Achat / Idées

Etat des comptes (un peu plus de 2000 € disponibles, ainsi que 1000 € sur le livret d'épargne) ; merci Ria !

Sont décidés :

- L'achat d'1 kayak eskimo, de type Greenland (Tahé Marine).
- La vente du Catchiky « le plus ancien ». Annonce sur Le Bon Coin. Prix 1300€ ! [Sandie s'en occupe](#)

Autres projets :

- Stage d'1 semaine au Pays de Galles à la Toussaint avec Nigel Dennis
- Création d'une polaire RKM : logo du club sur la poche avant / dessin sympa dans le dos (si vous avez des idées ...)

Intervention sur l'hypothermie Merci Dominique !

Pour ceux qui n'ont pu être présents, Jef mettra un lien sur le site.

